

Paris, 19 de diciembre de 1914

Sr. D. Félix Gordón Ordás  
Embajada de España  
MEXICO

Querido don Félix:

Me acaban de entregar su carta certificada de fecha 14, con las dos cartas diplomáticas, y me pongo enseguida a contestarle de prisa con la finalidad principal de que sepa que llegó a mi poder. Ayer precisamente le escribí pidiéndole las cartas sin pensar que Vd. se iba a anticipar.

Haré todas las gestiones que me indica. En cuanto a la carta del Sr. Arévalo vi que decía que escribía a Méjico, pero ignorando si esa copia la dirigía directamente a Vd. o a persona interpuesta y si él tiene la buena dirección o en fin si por alguna otra causa esa copia podía extraviarse o retrasarse en llegar a su poder, creí que debía yo contestarla desde aquí sin perjuicio de que Vd. lo hiciera también cuando le llegara esa copia o la mía, además de que pedía una folleto que yo podía remitirle sin pérdida de tiempo. No necesita Vd. reponermelo, pues he encontrado uno.

Con respecto a la entrega de 12.000 francos a que aludía en mi carta, veo que pmiti los datos necesarios para que Vd. supiera de quien se trata. El Abogado Sr. García Rama necesitó esa ayuda y el Gobierno se la acordó. He cargado ese pago en el mismo concepto en que se hizo el de las tres entregas anteriores que Vd. hizo y ordenó.

No añado nada más, pues es tarde, más de la 1 y el Restaurant lo cierran ya pronto, además de que le he dicho todo lo que no quería demorar.

Afectuosos saludos a todos ustedes, y un cordial abrazo para Vd.